



## Colapso de salud en Gaza amenaza la vida a miles de pacientes

### Description

(Ramala) Miles de enfermos y heridos en la Franja de Gaza enfrentan hoy un destino incierto debido al colapso del sistema de salud, causado por la agresión israelí.

Los hospitales que aún funcionan en el territorio luchan por seguir prestando servicios, pero se convirtieron en meras estaciones de espera forzadas para miles de pacientes que enfrentan un destino desconocido, advirtió una fuente médica, citada por la agencia oficial de noticias (Wafa).

Los efectos catastróficos de la “aniquilación de la salud” provocaron que la continuidad de la atención médica sea un milagro diario y un gran desafío para los esfuerzos de recuperación y el restablecimiento de muchos servicios especializados, subrayó.

También alertó sobre el agotamiento de medicamentos e insumos del sector, que convirtieron los analgésicos más simples en un lujo que “no pueden permitirse quienes enfrentan la muerte a cada minuto”.

Al respecto, reveló que carecen del 46 por ciento de la lista de medicamentos esenciales, del 66 por ciento de los insumos médicos y del 84 por ciento de los materiales de laboratorio y de los bancos de sangre.

El tratamiento de cáncer, a las enfermedades de la sangre, las cirugías, los cuidados intensivos y la atención primaria encabezan la lista de servicios afectados por la crisis, recalcó.

A finales del pasado mes, el farmacéutico Khaled Odeh denunció una grave escasez de medicamentos para enfermedades crónicas en la Franja como resultado del asedio israelí.

Citado por Wafa, el especialista alertó sobre la falta de medicamentos para enfermedades cardíacas, diabetes, presión arterial y glándula tiroides.

Israel solo permite el ingreso de tipos específicos de medicamentos para la presión arterial, y prohíbe otros, lo cual representa una manipulación sistemática de la salud de los pacientes y la imposición de un castigo colectivo injustificado, afirmó.

A principios de año, Muhammad Abu Salmiya, director del Complejo Al-Shifa, anunció que los hospitales del territorio enfrentan una etapa muy peligrosa por el creciente número de enfermos y la grave escasez de medicamentos, pese a la tregua vigente.

En declaraciones a la televisora Al Jazeera, el galeno que esas instalaciones operan a más del 150 por ciento de sus capacidades, pese a la “falta casi total de medicamentos e insumos médicos”.

El Maipo/PL

**Date Created**

Febrero 2026